
  

                          

 

今年は小さいけれど 
 今年もカブトムシがかえりました。腐葉土がうまく作れずに、餌が少なかっ

たため、小さいですが１００匹ぐらいかえりました。今年も２年生を中心にカ

ブトムシを欲しいお友達にわけました。今は、職員玄関と小屋で２０匹ぐらい

育てています。不思議なことに雄ばかりで、雌は３匹しか確認できていません。

今年も、カブトムシを捕まえて、小屋で卵を産んでもらおうと考えています。

たくさんのカブトムシを捕まえることができるでしょうか、夏休みの宿題です。 
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